



Wissen

Filme für die Erde

Unter dem Motto «Du, jetzt 100% nachhaltig» hat die Nachhaltigkeitsorganisation Filme für die Erde die Kinosäle von 16 Schweizer Städten gefüllt.[nbsp]



Mit dem Podiumsgespräch in Winterthur, inklusive Livestream in die 15 weiteren Austragungsstädte, wurde das Abendkino eröffnet.

Rund 13'000 Besucherinnen und Besucher sahen sich am 23. September 2016 die eindrucksvollen Filme zum Thema Nachhaltigkeit an. Das Festival fand in 16 Schweizer Städten gleichzeitig statt und bot neben den sechs Filmvorführungen interessante Ausstellungen, Bio-Apéros und gratis DVDs zum Weitergeben. Mit dem Podiumsgespräch in Winterthur, inklusive Livestream in die 15 weiteren Austragungsstädte, wurde das Abendkino eröffnet.

Rund 170 freiwillige Helferinnen und Helfer sowie viele private und öffentliche Sponsoren ermöglichten das sechste Filmfestival in Baden, Basel, Bern, Chur, Genf, Horgen, Interlaken, Kreuzlingen, Luzern, Schaffhausen, Solothurn, St. Gallen, Thun, Winterthur, Zug und Zürich.

Die Festivalfilme

RACING EXTINCTION – DAS ENDE DER ARTENVIELFALT

Jetzt ist die Zeit gekommen, für die Welt und ihre Bewohner einzustehen. Das aktuelle Artensterben wird bildgewaltig und mit moderner Technologie sichtbar gemacht.

BIKES VS CARS

Wie kann der Konflikt «Autos gegen Fahrräder» in «Autos UND Fahrräder» umgewandelt werden?

Beispiele aus Städten rund um den Globus zeigen Lösungen, wie Raum für Autos und Fahrräder sowie den öffentlichen Verkehr und Fussgänger kreiert werden kann und welche Herausforderungen dabei anstehen.



Die kostenlosen DVDs zum Weitergeben sind wichtiger Bestandteil des Festivals, um Wissen zu verbreiten.

FREIGHTENED

Warum sind die Transportkosten eines T-Shirts kleiner als ein Bahn-Ticket? Denis Delestrac (SAND WARS) führt uns durch die unsichtbare Frachtschiff-Industrie, wo Matrosen 100-Stunden-Wochen haben, ein Schiff so viel Schwefel wie 15 Millionen Autos ausstößt und Segelschiffe eine Renaissance erwartet.

POWER TO CHANGE – DIE ENERGIEREBELLION

Kraftvoll und bildgewaltig zeigt Power to Change Energierebellen in allen Gesellschaftsschichten. Die Energiewende von unten, der Kampf um Strom und die grösseren Zusammenhänge auf der Weltbühne. Der Folgefim zu "Die 4. Revolution".

RISE OF THE ECO WARRIORS

Zum Schutz des Regenwalds und der Orang-Utans begibt sich eine Gruppe junger Leute für 100 Tage in den Dschungel von Borneo, Indonesien. Sie bauen ein Rehabilitationszentrum für die Affen und unterstützen die lokale Bevölkerung im Kampf gegen die Palmöl-Industrie.

UNSERE WILDNIS

Bildgewaltig, nah, atemberaubend: Unsere Wildnis führt uns durch das vielfältige Leben in 80.000 Jahren europäischem Wald.

Die Macher

Filme für die Erde ist eine von der UNESCO ausgezeichnete Nachhaltigkeits-Initiative und möchte mit ausgewählten Filmen möglichst viele Menschen erreichen, Wissen über Nachhaltigkeit weitergeben und zum Handeln inspirieren. www.FILMEfuerdieERDE.org ist mittlerweile das inhaltlich umfangreichste deutschsprachige Portal zum Thema Film und Nachhaltigkeit. Fast 80 Filme können entweder gratis oder als Video on Demand direkt auf der Homepage angeschaut werden.



Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

